



しまとくくんとうし

長崎県立
島原特別支援学校
小学部だより

【令和7年1月30日号】



全国学校給食週間（しまとく給食感謝集会）



1月24日～30日は「全校学校給食週間」です。しまとくでは、毎年この時期に、給食のことを知る学習や、毎日の給食を作ってくれている栄養教諭や調理員さんに感謝の気持ちを伝える時間を設けています。1月22日（水）の「小学部 給食感謝集会」では、給食についての説明を聞いたり、感謝の気持ちを込めて渡すプレゼントについて打ち合わせをしたりしました。30日（木）は、小中学部の各クラスで準備したプレゼントを、調理員さんたちにそれぞれ渡しました。栄養教諭の入江先生からは「毎日美味しい給食を食べられるのは、作っている人だけでなく、お家の方やお店の方など、たくさんの人のおかげです！」というお話がありました。給食に関わってくれるすべての方に感謝して食べたいと思います。



授業風景 その1

生活（5・6年生）A 課程



「なかよくあそぼう」トランプと絵合わせカードからしたい遊びを選び、話し合いをして、やり方や役割を決めて取り組みました。

授業風景 その2

国語（1年生）A 課程



「書初め」筆を持って、今年の目標を半紙に書くことに挑戦しました！



しまとくんの ワンポイント島原特支

冬本番。冷え込みが厳しい日もありますが、「今日は少しあたたかいな」という日の昼休みは、運動場で、生活科の時間に作った「凧」をあげたり、自転車に乗ったりして遊ぶ子もいます。「子どもは風の子」ですね(*^-へ^-*)

